



Francisco Inocencio, vencedor de la IV Manchuela.



competición.

Sobre el mismo trazado utilizado por las motocicletas, los automóviles disputarán en la jornada del domingo su carrera dividida en tres sectores selectivos.

Tras salir del parque cerrado ubicado en 'La Hípica', los participantes recorrerán un tramo de enlace hasta la salida situada en el término municipal de Fuentesclaras de Chillarón. Desde allí, los 84 kilómetros del primer tramo cronometrado les llevarán hasta Gascueña donde se ubica el primer Repostaje.

Después de la preceptiva parada, comenzará el segundo tramo cronometrado de 117,37 kilómetros. Junto a su salida, se sitúa la Zona de Asistencia. La meta de este nuevo tramo coincide con la segunda Zona de Repostaje, ubicada en Fuentesclaras de Chillarón, a escasos metros de la línea de salida de la etapa.

Tras completar esta primera vuelta al recorrido, los participantes volverán a cubrir los 84 kilómetros del

tramo cronometrado que les llevará a Gascueña donde, de nuevo, podrán repostar y reparar sus vehículos.

El último tramo cronometrado les conducirá otra vez a Fuentesclaras donde, ahora sin repostaje, se ubicará la línea de meta. Desde allí, deberán regresar al Parque Cerrado ubicado de nuevo en el Recinto de 'La Hípica'.

Junto a los pilotos habituales en los distintos certámenes nacionales, los aficionados podrán disfrutar con la evolución de dos vehículos del equipo oficial Nissan-Europa. Uno de ellos, un Navarra Pick-up Proto, estará pilotado por el español Mark Blázquez. En concreto, la unidad que pilotará Blázquez es la que utilizó Ari Vatanen en la última edición del Dakar. El otro piloto oficial de Nissan que participará en la XIX Montes de Cuenca, Yoshio Ikemachi, lo hará con un Nissan Patrol.

Además, la presencia internacional en la prueba conquense se completa con varios equipos portugueses como los capitaneados por José Gameiro, José Lameiro o Henrique Domínguez, sin olvidar a Francisco Inocencio, piloto luso con licencia española que logró la victoria en 'La Manchuela'.

Todo está listo para que la XIX Montes de Cuenca sea un éxito. Para ello más de 150 personas de la organización, coordinadas desde un Centro de Coordinación de Operaciones (CECOP) ubicado en la Sierra de Bascuñana, velarán por el buen desarrollo de la carrera, contando con el inestimable apoyo de la Guardia Civil que, de siempre, ha mostrado su apoyo incondicional a la organización de la prueba.



INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES
CUENCA

**EL INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES
COLABORA CON EL DEPORTE CONQUENSE Y DA
LA BIENVENIDA A LOS EQUIPOS PARTICIPANTES**